

■ CABRERIZOS

# El carril bici de La Cornisa descubre nuevas vistas de la capital y el río

Conectará los accesos al municipio desde La Recorva hasta la carretera de Aldealengua  
 ■ Tendrá una extensión total de 350 metros, senderos peatonales y zonas ajardinadas

EÑE | CABRERIZOS

La localidad de Cabrerizos ha iniciado las obras de construcción del primer carril bici que tendrán los vecinos y que conectará el municipio desde la carretera de Aldealengua, en concreto desde la calle La Vía, hasta la zona de La Recorva en la entrada por el Camino de Salamanca.

Un proyecto que permitirá eliminar el desnivel existente y aprovechar el mirador que ofrece esta zona de La Cornisa y descubrir las vistas de Salamanca y de la vega del río Tormes, que revitalizará y mejorará la imagen del acceso al núcleo urbano más transitado por los vecinos, tanto por vehículos como por peatones.

El presupuesto de este proyecto es de 158.481 euros, de los que la Junta de Castilla y León aporta el 60% y el resto el Ayuntamiento de la localidad, que incluye el acondicionamiento del espacio verde que se está ajardinando al otro lado de la calle, enfrente de donde partirá el carril bici.

La mejora de las conexiones con la capital desde el punto de vista ambiental y ecológico es una de las actuaciones prioritarias para esta legislatura, que ha comenzado con la creación del primer tramo de carril bici, que tendrá una extensión de 350 metros y un sendero peatonal de 240 metros. El terreno quedará integrado en el entorno natural y formará parte de los viales e incluirá senderos, rotondas ornamentales y zonas ajardinadas en su recorrido, que se completará con acerado e iluminación. De esta manera, quedará como un nuevo espacio saludable, de paseo y de ocio para caminantes y aficionados a la bici.



Las máquinas trabajan en el diseño de los senderos que evitarán el desnivel de terreno entre las dos zonas. | EÑE

El proyecto tiene un presupuesto de más de 158.000 euros e incluye el arreglo de la zona verde situada enfrente del acceso

## Las obras del tramo del Camino de Salamanca, a finales de abril

La Diputación ya ha sacado a licitación el proyecto de creación del otro tramo de carril bici que unirá la localidad con la capital por la parte de arriba, a través del Camino de Salamanca y que quedará adjudicado a finales del mes de abril para iniciar las obras, como afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria. Una carretera que en los últimos años se ha convertido en el acceso principal al municipio, pero que a pesar de ello, no tiene arcones ni cuneta, lo que supone un riesgo para los numerosos peatones y ciclistas que transitan por ella. De ahí la importancia de poder llevar adelante el carril bici y la construcción de una pasarela sobre el Arroyo del Valle, ya que además de mejorar la accesibilidad al municipio y fomentar el uso de la bicicleta, permitirá dar más seguridad a los viandantes.

■ SANTA MARTA

## El Consistorio rinde homenaje a las empresarias locales en el Día de la Mujer

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Igualdad de Oportunidades de Santa Marta, Silvia González, presentó las actividades que se celebrarán con motivo del Día de la Mujer el próximo miércoles 8. Los actos comenzarán con un taller para centros educativos dirigido a alumnos de 5º o 6º, sobre responsabilidad, convivencia familiar y conciliación de la vida familiar y laboral, con el objetivo de concienciar al alumnado de sus responsabilidades familiares.

Además se realizará una campaña de promoción de mujeres empresarias santamartinas que se difundirá a través de las redes sociales del Ayuntamiento, como asegura la edil del área. El programa continuará con un taller sobre inteligencia emocional y otro de sensibilización hacia la igualdad de oportunidades 'Mi paso por la igualdad' y una exposición.

■ VILLAMAYOR

## La primera jornada de promoción del patinaje será el sábado día 11

Los interesados en participar en la primera jornada de promoción del patinaje organizada por la agrupación 'P de Patinaje' con la colaboración de la Diputación, tienen de plazo para inscribirse hasta el miércoles día 8. La reunión se celebrará en el pabellón polideportivo municipal de Villamayor de Armuña el sábado día 11 por la tarde. Tendrán una primera toma de contacto con la actividad, en la que monitores especialistas realizarán sesiones didácticas sobre patinaje, juegos, pruebas y yincanas de habilidad. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### 'Ciudad de los Niños', ejemplo de participación

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y la edil de Educación, Águeda Arranz, expusieron el éxito del programa 'Ciudad de los Niños' en el 'Congreso de Educación en Derechos y Ciudadanía', organizado por Unicef y la Junta. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



### Taller infantil de flores de gominolas

Los niños de la ludoteca municipal de Monterrubio participaron en el nuevo taller organizado dentro de la temática de los viajes. Tras su paso por la Comunidad Valenciana, realizaron flores con gominolas y disfrutaron con los bailes. | EÑE